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Abstract (en)
[origin: WO8403308A1] In an electrolytic cell for the production of aluminum from alumina, having an anode-to-cathode gap of from 1 to 5 cm, the
flow of electrolyte to the inter-electrode gap is induced by positioning the cathode at an inclination of from about 2 to about 15 degrees from the
horizontal, and operating at an anode current density of from about 0.5 to about 3.0 A/cm<2>. The cathode surface is a Refractory Hard Material
which is wetted by aluminum.

Abstract (fr)
Dans une cellule électrolytique pour la production d'aluminium à partir d'alumine, possédant un écartement anode-cathode compris entre 1 et 5 cm,
l'écoulement de l'électolyte vers l'écartement entre les électrodes est induit en positionnant la cathode avec une inclinaison comprise entre environ
2 et environ 15o par rapport à l'horizontale, et en appliquant à l'anode une densité de courant comprise entre environ 0,5 et environ 3,0 A/cm2. La
surface de la cathode se compose d'un matériau dur réfractaire qui est mouillé par l'aluminium.
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